

Stärkste Partei bei der Europawahl 2019 nach Verwaltungsbezirken

Grüne in einzelnen Verwaltungsbezirken erstmals stärkste Partei

Bei der Europawahl am 26. Mai 2019 lag der Stimmenanteil der GRÜNEN bei 16,7 Prozent. In der Landeshauptstadt Mainz und den Universitätsstädten Landau und Trier erreichte die Partei jeweils den höchsten Stimmenanteil und wurde dort erstmals stärkste Kraft in einem Verwaltungsbezirk.

Die CDU verbuchte 31,3 Prozent der gültigen Stimmen und ging auf der Verbandsgemeindeebene in 164 Gebieten als stärkste Partei hervor – sie gewann 30 Verwaltungsbezirke von der SPD und gab drei kreisfreie Städte an die Grünen ab.

Die SPD erhielt 21,3 Prozent der Stimmen und lag in 14 Gebieten an erster Stelle. Damit war sie in so wenigen kreisfreien Städten, verbandsfreien Gemeinden und Verbandsgemeinden stärkste Partei wie zuletzt bei der Europawahl 2004.

